## Quijano Rinde Tributo al Rev. Joseph H. Garlic y Sgto. Shade Meshack Lee

de la Historia Afroamericana, la asambleísta Annette Quijano reconoció al líder local de derechos civiles y de la comunidad Reverendo Joseph H. Garlic.

"El reverendo Joseph H. Garlic es un ejemplo vivo de héroes que no están incluídos en el plan de estudios de la escuela. Es por eso que aprobé una nueva ley,

En el marco del Mes historia que compartimos los americanos incluye los logros de los afroamericanos", asegura Quijano.

> Historia afroamerica na = Historia Americana

> Nacido en el sur de New Jersey, el reverendo Garlic se graduó Cum Laude en Bloomfield College y luego estudió en la Hartford Seminary Foundation,



Sargento Primero retirado Shade Meshack Lee, durante un homenaje a los de los legendarios Tuskegee Airmen años atrás.

para exigir que se enseñe historia afroamericana en todos los grados y fortalecer la Comisión Amistad. Necesitamos asegurarnos de que se cuenten historias como la del reverendo Garlic, para que los estudiantes de todas las razas puedan aprender cómo la Presbiterio de Isabel.

donde recibió una licenciatura en Divinidad.

Posteriormente, conoció a su esposa, Hazel, en Carolina del Norte, mientras trabajaba como asistente del presidente de Franklin Center, Inc.

En 1965, se afilió al



En esta foto de archivo vemos asistiendo al homenaje del Reverendo Joseph Garlic Way, de izquierda a derecha en la foto: Senador Joe Cryan; asambleísta Annette Quijano; Concejal Manny Grova; los Comisionados de la Junta de Educación de Elizabeth Maria Carvalho, Jerry Jacobs y Rosa Moreno-Ortega; la Comisionada del Condado Lourdes León; el Alcalde Chris Bollwage; Charlene Bathelus, Comisionada de la Junta de Educación de Elizabeth; y el Concejal Carlos Torres

gran necesidad en la sección del Puerto de y Elizabeth, debido a los cambios económicos y los disturbios civiles en la comunidad en ese momento. Para abordar estos problemas, el reverendo Garlic estableció y dirigió el Elizabethport Presbyterian Cen-

Hasta el día de hoy, el Elizabethport Presbyterian Center continúa brindando servicios sociales a los miembros más vulnerables de la

Trabaiando allí, vio una comunidad, además de recursos comunitarios, capacitación en el trabajo, programas extracurriculares, recursos familiares y mucho, mucho más.

En octubre de 2020, la sección de 1st Street, frente al Elizabethport Presbyterian Center, pasó a llamarse "Rev Joseph Garlic Way".

"Líderes como el reverendo Joseph Garlic deben ser reconocidos todos los días y no sólo un mes al año", asegura Quijano.

Homenaie al aviador También se le rinde tributo a la vida del Sargento Primero retirado Shade Meshack Lee, perteneciente al grupo de aviadores afroamericanos de la Segunda Guerra Mundial, Tuskegee Airmen, y quien falleció el 7 de octubre de 2016, a los 95 años.

Shade vivía en Walnut Street, en Elizabeth, pero nació en Da leville, Alabama. Sirvió dos veces en el ejército, primero en el Cuerpo

Aéreo del Eiército de Estados Unidos y luego en la Fuerza Aérea de Estados Unidos.

Después de su servicio militar, continuó su carrera como ingeniero eléctrico y se retiró de NBC Studios, en New York City. Cuando se jubiló, se convirtió en orador público, educando sobre la historia de los Tuskegee Airmen, que recibieron en 2007 la Medalla de Oro del Congreso, de manos del presidente George W.

También fue consultor sobre el papel de los Tuskegee Airmen en la película de 2012 "Red Tails", y apareció en la revista People, junto con otros miembros Tuskegee Airmen.

Shade v sus seis hermanos también fueron reconocidos por el gobierno de Estados Unidos, por ser una de las dos únicas familias en tener siete hijos en servicio activo, quienes contribuyeron al esfuerzo bélico de la Segunda Guerra Mundial.



## Union County College PERFIL DE

## ¡NO HABLAS Inglés, **HAY PROBLEMAS!**

- Aprende los fundamentos del idioma inglés
- Experimenta la vida social y cultural en los Estados Unidos
- Mejora tu inglés para integrarte a la comunidad bilingüe, continuar tu educación y expandir tus oportunidades de empleo.
- ¡No importa si eres principiante en el idioma inglés o si solo quieres mejorar las habilidades que ya tienes, Union County College puede ayudarte!

Completa la aplicación gratuita en línea. Si necesitas asistencia en otro idioma, por favor visita uno de nuestros centros de servicios estudiantiles en Cranford, Elizabeth, o Plainfield.

- Cursos académicos en más de 60 programas;
- Cursos de inglés; y
- Cursos de capacitación laboral.

Se habla español y alumnos de todo estatus migratorio serán aceptados.



Transformando Nuestra Comunidad... Un Alumno a la Vez

Union County College no discrimina y prohíbe la discriminación, como lo requiere la ley estatal y / o federal, en todos los programas y actividades, incluyendo el empleo y el acceso a toda carrera y todo programa técnico.